

Renta Corporación presenta concurso de acreedores

Barcelona, 19 de marzo de 2013.- El consejo de administración Renta Corporación Real Estate, S.A. ha acordado presentar concurso voluntario de acreedores junto a varias de sus filiales, ante las tensiones actuales de tesorería. A la falta de generación de liquidez derivada de la larga duración de la crisis del mercado inmobiliario se ha unido las dificultades para encontrar financiación.

Los principales acreedores de la compañía son las entidades financieras: Sareb, Banco Popular Español, ING Real Estate Finance, Deutsche Bank, SAE, Banco Caixa Geral y Caixabank, por un importe conjunto de 162 millones de euros. Además, el grupo inmobiliario adeuda 23 millones a la Hacienda Pública por diversos conceptos, mientras que el resto de acreedores son minoritarios con cantidades residuales.

El equipo directivo de Renta Corporación, que cuenta con una plantilla de 46 trabajadores, entiende el concurso de acreedores como una etapa transitoria y seguirá defendiendo la continuidad de la compañía.

Para más información:

www.rentacorporacion.com

Teresa Lloret.

Teléfono 93 418 53 87 / 656 800 551

tlloret@kreabgavinanderson.com
